

Raumwunder

*„Gäbe es keinen Raum,
wäre die Welt ein Traum.
Doch es ist sonnenklar,
Raum ist wirklich wahr.“*

Das RAUMWUNDER zeigt auf einfache Art und Weise das Wunder der Perspektive.

Wenn man durch das blaue Auge blickt und die Füße eines Menschen, der vor einem steht, in eine Linie mit den Füßen des ausgesägten Mannes bringt, weiß man, wie viel Meter (oder Schritte) dieser Mensch entfernt ist.

Dazu muss man nur nachschauen, auf welcher Höhe der Kopf des Menschen, den man ins Visier nimmt, im Umriss des ausgesägten Mannes erscheint. Die Zahl, die auf der Skala daneben aufgemalt ist (bei Erwachsenen rechts und bei Kindern links), ist die Entfernung (in Metern), die zwischen dem Betrachter und dem Objekt des Betrachters liegt.